

## Bericht der Saison 2025 Sparte Automobilslalom und Saison Vorbereitung 2026 am 4. Februar 2025

Nach einer kurzen Begrüßung durch Bernd Schrüfer wurde von den einzelnen Abgesandten der Veranstalter ein kurzer Bericht über den einzelnen Slaloms berichtet.

Am 1.5.2025 konnte der AC Hof zum zweiten Mal auf den Flugplatz Hof den ersten RPO Slalom im Jahr 25 ausrichten. Bei gutem Wetter waren 78 Fahrer/innen am Start. Die Veranstaltung verlief reibungslos und ohne Unfälle.

Am 25.5.25 konnte der MSC Nordhalben 68 Fahrer/innen verbuchen. Es gab keinerlei Zwischenfälle jedoch fand das schöne Wetter nicht im Raum Nordhalben statt. Für dieses Jahr wird die Straße einschließlich der Parkplatz Einfahrt neu geteert sein und wird bei schönem Wetter so hofft man die Starterzahl wieder in Richtung 100 bringen.

Am 1.6.2025 konnte der MSC Marktredwitz nur 40 Starter/innen + 24 GLP Fahrer/innen verbuchen. Die niedrige Starterzahl könnte auch daran gelegen haben das die Veranstaltung in Mitte der Pfingstferien stattfand. Das Wetter war durchwachsen.

Am 15.6.2025 fand der Slalom des AC Höchstadt statt. Uwe Schleupner hat sich zur Saison Vorbesprechung aus mir bekannten Gründen (privat) entschuldigt.

Am 13.7.2025 wurde vom ATC Weiden der Slalom abgehalten jedoch konnte leider niemand der Vorbesprechung beipflichten bzw. lag keine Entschuldigung vor.

Am 27.7.2025 hielt der AC Kirchenthumbach zum zweiten Mal einen DMSB- Slalom ab. Es waren 89 Starter 3 Ausfälle techn. Art und kein Unfall. Das Wetter hielt bis zum Schluss der Veranstaltung ohne Regen durch. Das junge Team der Fam. Fuchs und Tschirschnitz macht einen guten Job!

Am 3.8.24 fand der Slalom des MSC Pegnitz/Waischenfeld statt. Horst Scherzer konnte an der Vorbesprechung nicht teilnehmen und hat alle relevanten Daten mir per Mail (vorbildlich) zugesandt. Es waren 81 Fahrer/innen am Start davon ein techn. Ausfall. Wetter i.O.

Der ASC Burgkunstadt konnte am 31.8. 2025 86 Starter/innen inkl. 30 GLP-Fahrer/innen verbuchen. Eine sehr lange Ölspur konnte den Fahrer/innen keinen Strich durch die Rechnung machen und die Veranstaltung verlief unfallfrei. In diesem Jahr kann es sein das die lange Rechtskurve vor dem Ziel Einlauf etwas langsamer und am inneren Kurvenradius gefahren werden muss da es einen Riss bzw. kleinen Absatz (Hangrutsch) gab.

Am 14.9.25 konnte der MSC Wiesau ca. 116 Starter vermelden. Die Veranstaltung war ohne Unfälle und das bei chaotischem Wetter wie Regen und starker Wind, es gab einen techn. Defekt. Bei solch einen Wetter sind nicht nur die Fahrer/innen sondern ganz besonders die Helfer und Sachrichter nicht zu beneiden und haben mit Sicherheit ein großes Lob verdient.

Am 3.10.25 war wie gewohnt der letzte RPO- Slalom. Bei zu dieser Jahreszeit ungewöhnlich schönem Wetter fuhren 118 Starter/innen davon und 36 GLP, es gab 3 technische Ausfälle. Bei pünktlichen Startbeginn konnte der Zeitplan bis zum Ende der Veranstaltung um 17:00 eingehalten werden.

RPO Sprecher Slalom      5.2.2026 Bernd Schrüfer